

ACTA DE LA SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE DE CABILDO EFECTUADA EL DÍA ONCE DE FEBRERO DE DOS MIL TRECE.

ESTANDO REUNIDOS LOS CIUDADANOS REGIDORES EN EL SALÓN FUERTE DE GUADALUPE DEL CENTRO EXPOSITOR DE PUEBLA, UBICADO EN AVENIDA EJÉRCITO DE ORIENTE S/N, EN LA UNIDAD CÍVICA 5 DE MAYO, ZONA DE LOS FUERTES EN ESTA CIUDAD DE PUEBLA, EN CUMPLIMIENTO AL ACUERDO DE CABILDO EN SESIÓN EXTRAORDINARIA DE FECHA TREINTA DE ENERO DEL AÑO EN CURSO.

EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL SEÑALA: BUENAS TARDES SEÑORAS REGIDORAS, SEÑORES REGIDORES, SÍNDICO MUNICIPAL, DOCTOR RAFAEL MORENO VALLE GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA, DIPUTADO GERARDO MARIO Riestra Piña PRESIDENTE DE LA JUNTA DE COORDINACIÓN POLÍTICA DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DE PUEBLA, MAGISTRADO DAVID LÓPEZ MUÑOZ, PRESIDENTE DEL HONORABLE TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO Y DISTINGUIDOS INVITADOS QUE NOS ACOMPAÑAN, EN TÉRMINOS DE LO DISPUESTO POR LOS ARTÍCULOS 91 FRACCIÓN QUINCUAGÉSIMA PRIMERA DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL; 26 FRACCIÓN SEGUNDA Y 49 FRACCIÓN SEGUNDA DEL CÓDIGO REGLAMENTARIO PARA EL MUNICIPIO DE PUEBLA, Y EN CUMPLIMIENTO AL ACUERDO DE CABILDO APROBADO EN SESIÓN EXTRAORDINARIA DE FECHA TREINTA DE ENERO DEL AÑO EN CURSO, SIENDO LAS DOCE HORAS DEL DÍA ONCE DE FEBRERO DE DOS MIL TRECE, DECLARO EL INICIO DE LA PRESENTE SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE DE CABILDO, CON MOTIVO DEL SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO.

Para el desarrollo de esta sesión, solicito a la secretaria proceda a realizar el pase de lista.

PUNTO UNO

LA C. SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO PROCEDE A REALIZAR EL PASE DE LISTA: PRESIDENTE MUNICIPAL MAESTRO EDUARDO RIVERA PÉREZ; REGIDORES: MATÍAS EDUARDO RIVERO MARINES, ROBERTO VILLARREAL VAYLÓN, ARTURO LOYOLA GONZÁLEZ, JOSÉ LUIS CARMONA

RUÍZ, JAIME ALBERTO ZURITA GARCÍA, DAVID MÉNDEZ MÁRQUEZ, ANA MARÍA VERÓNICA MASTRETTA GUZMÁN, ALEJANDRA DOMÍNGUEZ NARVÁEZ, ALICIA ROMERO ORDAZ, CARLOS ARTURO IBÁÑEZ ALCOCER, XOCHITL MAURA BARRANCO CORTÉS, IRMA ADELA FUENTES GUEVARA, MARTHA PATRICIA THOMÉ ANDRADE, CÉSAR MARCELINO LEÓN OCHOA, PEDRO ALBERTO GUTIÉRREZ VARELA, MIRIAM MOZO RODRÍGUEZ, JULIO CÉSAR SÁNCHEZ JUÁREZ, MARÍA DE LOURDES DIB Y ÁLVAREZ, SANDRA RUBÍ MONTALVO DOMÍNGUEZ, JOSÉ OCTAVIO CASTILLA KURI, MARÍA DE LA LUZ TEODORA RAMÍREZ MOCTEZUMA, SÍNDICO MUNICIPAL: MAESTRO ERNESTO BOJALIL ANDRADE.

Presidente Municipal me permito informarle que se cuenta con la asistencia de veintidós Regidores y el Síndico Municipal.

PUNTO DOS

El **C. Presidente Municipal** refiere: en tal virtud, existe Quórum Legal para el desarrollo de esta Sesión Pública y Solemne, por lo que en términos del artículo 59 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, queda Instalada Legalmente.

Le solicito a la Secretaria del Ayuntamiento, continúe con el desarrollo de la Sesión.

PUNTO TRES

La **C. Secretaria del Ayuntamiento** refiere: Honorable Cabildo, para el desarrollo de esta Sesión Pública y Solemne, procedo a dar lectura al proyecto del orden del día:

ORDEN DEL DÍA

- I.** Lista de Asistencia.
- II.** Declaración de Quórum Legal y apertura de la Sesión Pública y Solemne.
- III.** Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día.
- IV.** Honores a los Símbolos Patrios.

- V. Presentación del Presídium.
- VI. Lectura del Segundo Informe de Gobierno, que rinde el ciudadano Maestro Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal Constitucional, sobre la situación que guarda la Administración Pública Municipal, correspondiente al año dos mil once.
- VII. Contestación al Informe que rinde el ciudadano Maestro Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal Constitucional, sobre el estado que guarda la Administración Pública Municipal, a cargo de la ciudadana Regidora Xochitl Maura Barranco Cortés.
- VIII. Mensaje del ciudadano Doctor Rafael Moreno Valle Rosas, Gobernador Constitucional del Estado Libre y Soberano de Puebla.
- IX. Entonación del Himno del Estado Libre y Soberano de Puebla.

Cierre de la Sesión.

El **C. Presidente Municipal** refiere: informo a los integrantes de este Honorable Cabildo que se han desahogado los puntos I y II, por lo que solicito a la Secretaria proceda a recabar la votación respectiva a la aprobación del Orden del Día.

La **C. Secretaria del Ayuntamiento** refiere: integrantes del Honorable Cabildo quienes estén por la aprobación del Orden del Día, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Por UNANIMIDAD se aprueba el Orden del Día.

PUNTO CUATRO

La **C. Secretaria del Ayuntamiento** refiere: de conformidad con lo dispuesto en los artículos 12 de la Ley sobre el Escudo, Bandera y el Himno Nacionales; 49 fracción II y 56 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, ruego a los presentes sean tan amables de ponerse de pie, para rendir Honores a nuestro Lábaro Patrio.

HONORES AL LÁBORO PATRIO

El **C. Maestro de Ceremonias** menciona: entonemos juntos el Himno Nacional Mexicano.

ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL

El **C. Maestro de Ceremonias** indica: con el mismo respecto despedimos a nuestra insignia nacional.

Ruego a los presentes ocupar sus lugares.

PUNTO CINCO

La **C. Secretaria del Ayuntamiento** refiere: nos distinguen con su presencia en esta Sesión Pública y Solemne de Cabildo, en la que el ciudadano Maestro Eduardo Rivera Pérez, rinde su Segundo Informe del estado que guarda la Administración Municipal.

El Doctor Rafael Moreno Valle Rosas.
Gobernador Constitucional del Estado de Puebla

El Diputado Gerardo Mario Riestra Piña
Presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Honorable Congreso del Estado de Puebla

El Magistrado David López Muñoz.
Presidente del Honorable Tribunal Superior de Justicia del Estado

PUNTO SEIS

La **C. Secretaria del Ayuntamiento** refiere: con motivo de su Segundo Informe de Gobierno, el Presidente Municipal Maestro Eduardo Rivera Pérez, nos presenta un video para dar a conocer los principales logros y avances del segundo año de trabajo.

Posteriormente y en términos de lo dispuesto por el artículo 91 fracción LI de la Ley Orgánica Municipal, el Maestro Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal Constitucional de Puebla, procederá a dar lectura al Segundo Informe de Gobierno sobre la situación que guarda la Administración Pública Municipal.

PROYECCIÓN DEL VIDEO

El **C. Presidente Municipal** refiere: hago entrega del documento que contiene el Segundo Informe de Gobierno sobre la situación que guarda la Administración Municipal a

la Secretaria del Ayuntamiento y le instruyo para que lo turne en términos de ley.

El **C. Maestro de Ceremonias** comenta: en estos momentos el Presidente Municipal Maestro Eduardo Rivera Pérez hace entrega del documento que contiene su Segundo Informe a la Secretaría del Ayuntamiento.

Escuchemos atentamente el mensaje del Presidente Municipal Maestro Eduardo Rivera Pérez.

El **C. Presidente Municipal** procede a dar lectura del Segundo Informe de Gobierno:

Saludo con aprecio a:

- **Los integrantes del H. Ayuntamiento;**
- **Doctor Rafael Moreno Valle Rosas, Gobernador de nuestro Estado y a su distinguida esposa Martha Erika Alonso;**
- **Diputado Mario Riestra Piña, Presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del H. Congreso del Estado;**
- **Magistrado David López Muñoz, Presidente del Tribunal Superior de Justicia;**
- **Senadores, Diputados Federales y Locales, colegas Alcaldes, funcionarios públicos, dirigentes de partidos políticos, Rectores, Presidentes de Juntas Auxiliares; Líderes sindicales y sociales, Líderes religiosos, empresarios; medios de comunicación;**
- **Gral. Marco Antonio Barrón Ávila, Comandante de la XXV Zona Militar;**
- **Josefina Vázquez Mota;**
- **Amigos todos:**

Acudo a esta cita por tres motivos esenciales:

- En primer lugar, en cumplimiento de lo que establece el artículo 91 fracción quincuagésimo primera de la Ley Orgánica Municipal del Estado de Puebla;
- También, en atención a mi indeclinable compromiso con los ciudadanos y
- En virtud de nuestra más profunda convicción democrática.

Convicción democrática significa orientar la acción política hacia la satisfacción de las necesidades de las familias. Somos eminentemente humanistas y como tales, para nosotros no sólo se trata de realizar obras de metal y cemento, sino de contribuir a mejorar la vida de la Persona.

Convicción democrática significa escuchar, entender y tomar en cuenta la opinión de quienes nos han otorgado su confianza. En la construcción de la Puebla que Queremos, todas las voces son

necesarias, todas son importantes y todas, sin excepción, son escuchadas.

Cuando cumplimos cien días de iniciada esta Administración, delineamos metas con base en la propuesta de campaña y en una amplia consulta ciudadana de la cual surgió nuestro proyecto.

Hoy, a dos años de gobierno, las acciones realizadas van mostrando una ciudad moderna e incluyente que se consolida de cara a la tercera etapa que iniciamos.

El documento que someto a su consideración hace el balance puntual de todos y cada uno de los logros alcanzados y de las acciones emprendidas en este segundo año de gobierno.

Enumerar cada acción nos llevaría largas horas de recuento, por lo que sólo me referiré a algunos de los resultados que considero de mayor interés para Ustedes.

I.- La Ciudad que Queremos es una Puebla moderna, con vialidades eficientes y en buenas condiciones. En lo que va de mi Administración hemos invertido casi novecientos millones de pesos para pavimentar más de un millón doscientos cincuenta mil metros cuadrados, esto equivale a ciento cincuenta y siete kms; es decir: un trayecto desde nuestro Centro Histórico al Zócalo de la Ciudad de México y unos veinticinco kilómetros más.

Entre estas obras destaco que hemos invertido noventa y tres millones de pesos de recursos municipales para la pavimentación de concreto hidráulico del equivalente a ciento cincuenta y seis calles, como la cuarenta y nueve Poniente, Constitución– Revolución, en Santo Tomás Chautla; Lorenzo Ramos, en San Jerónimo Calera; el Circuito 2 de Octubre en Barranca Honda; Allende, en Vicente Guerrero, y muchas más.

A la vez, como parte de ese gran total, es pertinente precisar que este segundo año de gobierno, invertimos ciento setenta y cinco millones de pesos en la pavimentación de Concreto Hidráulico de avenidas principales como Hermanos Serdán, 5 de Mayo, que se suman a las de Esteban de Antuñano y Zaragoza, todas estas con la participación del Gobierno del Estado.

El concreto hidráulico llegó para quedarse: Con este material empezamos a romper ese círculo vicioso del bacheo constante y caro, para convertirlo en un círculo virtuoso de obras con visión de largo plazo. Las calles y avenidas que hoy pavimentamos de Concreto Hidráulico durarán en óptimas condiciones más de veinte años; esto es el equivalente a seis Administraciones Municipales por venir.

Gracias a los ciudadanos por la paciencia ante la construcción de las calles y avenidas. Tengan la certeza que los beneficios serán mucho mayores que las molestias.

Sin duda, el Centro Histórico es motivo de orgullo y admiración. De allí la importancia de inversión histórica de trescientos millones

de pesos en el Corredor Turístico Fuertes– Catedral, en vialidades, fachadas, iluminación, ciclovías y parques, entre otros.

Para este y todos los proyectos realizados entre el gobierno municipal y el gobierno del Estado, cada uno aporta el cincuenta por ciento del total de recursos. Nunca en la historia de Puebla había existido esta cooperación y suma de trabajo.

Por ello, tengo la certeza de que nuestro querido Centro Histórico, Patrimonio Cultural de la Humanidad es y se confirma con estas obras, como uno de los más bellos del mundo. En nombre de todos los poblanos, por supuesto también agradezco a la Fundación Amparo y a su Presidente, José Antonio Alonso, por su invaluable colaboración en este proyecto.

Paralelamente, logramos una inversión cercana a noventa millones de pesos, para la modernización y rehabilitación de mercados. En veinticinco años no se había realizado un esfuerzo de estas dimensiones.

Gobernar a la ciudad es servirla y servirla es mucho más que hacer calles y obras. Es poner el acento en las personas, buscando que lo realizado contribuya a mejorar su vida. Ejemplo de lo anterior lo constituyen los diecinueve Gimnasios al Aire Libre, construidos por primera vez en beneficio de más de ciento cuarenta mil habitantes, así como el rescate de diecinueve espacios públicos para la práctica deportiva y el entretenimiento de más de doscientos mil habitantes.

Construimos la primera Alberca Semiolímpica Municipal y su complejo multideportivo que implicó la inversión de catorce punto seis millones de pesos. De manera similar, organizamos la primera Carrera de la Juventud con Valores, con más de veinte mil asistentes.

II.- La Ciudad que Queremos ofrece servicios de calidad.

Por eso redujimos de treinta y cuatro a cuatro días máximo el tiempo de respuesta para reparar una lámpara apagada y tenemos más del noventa y seis por ciento de las luminarias encendidas.

Colocamos más de mil cien luminarias de alumbrado público en veintitrés colonias no municipalizadas, Fraccionamientos y Unidades Habitacionales como Las Fuentes 1 y 2, El Triunfo y Villas América entre otras, lo que ha permitido saldar deudas históricas de hasta diez años con cerca de treinta y tres mil habitantes que no contaban con este servicio. Citando al poeta y ambientalista Homero Aridjis, “la ciudad se ilumina para nuevas proezas”.

Por esto también iluminamos el Periférico en el tramo del Municipio de Puebla, sabiendo la importancia de esta vialidad para miles de familias. Estamos seguros que las autoridades correspondientes harán lo propio para iluminar lo que falta.

Habilitamos también con iluminación artística parques, monumentos y fuentes, en lo que invertimos catorce millones de pesos.

Puebla es incluyente y con mayor equidad al impulsar opciones de salud, alimentación, educación, mejor calidad de vida e integración para todos.

- La Familia es el núcleo social básico y centro de nuestra estrategia en el que toda la Administración—y particularmente el DIF—pone especial atención al encabezar y lograr que más de ochenta y siete mil personas sean beneficiadas por talleres, cursos y caravanas para el desarrollo familiar; así como al convocar a más de medio millón de asistentes a la Ciudad Mágica y al Desfile de Reyes.

- De igual modo, a través del DIF Municipal recientemente comenzamos la construcción del Centro Municipal de Equinoterapia y Rehabilitación Integral, para la atención de personas con discapacidad.

- Contribuimos a prevenir enfermedades como obesidad y desnutrición con el programa “5 Pasos por tu Salud en familia”, entre otros.

- Y a la vez, contamos con la participación de empresarios e instituciones que confían y creen en este gobierno y que creen en estas acciones, ya que aportaron más de siete millones de pesos de un total de diecisiete punto seis millones de pesos invertidos para dignificar cincuenta y un Desayunadores Escolares. Gracias a empresarios, a universidades y sus rectores, medios de comunicación, amigos y particularmente a la Fundación Mary Street Jenkins.

- A todos Ustedes su generosidad y apoyo los confirma como un ejemplo de participación. Cumplimos este compromiso ¡Y vamos por más!... Agradezco al DIF y a mi esposa Liliana, por su entrega y dedicación para hacer esto posible y por ser para mí Liliana, en dos palabras, ¡extraordinaria compañera!

- La educación es sin duda la herramienta más poderosa para construir futuro. Puebla en conjunto con la Fundación ÚNETE es el primer municipio en México en equipar Aulas de Medios a nivel preescolar con computadoras, escaners e impresoras. Para finales de este año, habremos provisto mil cuatrocientas quince computadoras en más de noventa y siete planteles, en beneficio de treinta y tres mil alumnos.

- Otro servicio muy necesario es tener un rastro que ofrezca las condiciones mínimas de higiene y calidad de la carne de cerdo que consumimos. Por ello iniciamos con quince millones de pesos la construcción del primer rastro que cumpla con los lineamientos de la certificación (TIF) Tipo Inspección Federal. En esta instalación duplicaremos y mejoraremos la producción y contaremos con las condiciones para generar empleos e impulsar la exportación de esta carne.

Distinguida audiencia, ¿Puede haber gobiernos honestos?

En Puebla la Ciudad que Queremos practicamos la transparencia sin regateos, y la practicamos para rendir cuentas. Desde el inicio de mi gobierno, hicimos pública la declaración patrimonial de funcionarios, incluyendo montos de bienes. La transparencia y la honestidad no se predicán, se demuestran. Son valores fundamentales y faros que rigen el actuar de la Administración.

Gracias a ello, y a otros muchos esfuerzos, hoy somos el primer lugar en transparencia, reconocidos por la Revista Alcaldes

de México, el Centro de Investigación y Análisis FUNDAR, por la propia Comisión para el Acceso a la Información Pública del Estado, la CAIP y recientemente recibimos la distinción del primer lugar nacional por el (IMCO) Instituto Mexicano para la Competitividad, ¡Puebla es el municipio más transparente del país!

¿Puede haber gobiernos honestos y eficientes?

Nosotros refrendamos la confianza que los ciudadanos nos depositaron con su voto en 2010. Cuando la gente confía, participa, se anima, se involucra, colabora: si tenemos un gobierno honesto y eficiente se pueden dar resultados como los siguientes:

a. Cuando recibimos la Administración, se recaudaban por predial trescientos millones de pesos. Hoy ya son cuatrocientos quince millones de pesos anuales, lo que representa un crecimiento superior al treinta y tres por ciento.

b. La honestidad no se negocia en dependencia alguna y específicamente en el cobro de infracciones de Tránsito. Ahí antes había corrupción y sólo ingresaban veinte millones de pesos anuales. Después de dos años de mi gobierno, ahora ingresan cincuenta y seis millones de pesos; es decir: un aumento de más del ciento cincuenta por ciento.

c. Registramos ahorros importantes en la iluminación de nuestra ciudad Bajamos el costo de operación y mantenimiento por luminaria de tres mil ciento setenta y siete a mil novecientos setenta pesos. Además pasamos de cincuenta y ocho mil a ochenta y cuatro mil luminarias en nuestra ciudad.

d. Como gobierno humanista, iniciamos gestiones para que trabajadores del Ayuntamiento tengan lo que siempre han anhelado y nunca se les había otorgado: orgullosos estamos de que recibirán por primera vez su casa del INFONAVIT.

e. Al ciudadano se le exige pagar sus impuestos, pero ¿las autoridades pagan los suyos? Antes en Puebla no lo hacían. Hoy en mi gobierno, por primera vez estamos al corriente de nuestras obligaciones fiscales ante la SHCP. Que suene fuerte y claro: si queremos pedir esfuerzos al ciudadano, debemos predicar con el ejemplo.

f. Nuestro municipio no incrementará su deuda. Por el contrario, vamos a tener una reducción superior al doce por ciento en relación con la que recibimos. No dejaré ni un solo peso, ni un solo centavo de deuda nueva y de ningún tipo para la próxima Administración Municipal.

Mantendremos las buenas calificaciones crediticias por parte de las prestigiosas firmas Standard & Poors y Fitch Ratings.

¡Gracias a todos y cada uno de los ciudadanos comprometidos con nuestro municipio! Tengan la certeza que sus contribuciones se emplean con eficiencia y honestidad.

En mi toma de protesta afirmé que no tenemos miedo a la participación ciudadana porque el talento está en Ustedes, está en la sociedad. En ese sentido, trabajamos con total apertura a la crítica fundada y también tolerancia a la opinión que disiente.

Creo en la libertad de prensa, creo profundamente en la democracia... somos demócratas que estamos abiertos a dialogar y

a trabajar con todos, desde las agrupaciones de ambulantes, las organizaciones civiles o el Cabildo más plural de la historia, donde escuchamos los diversos puntos de vista y nos une la responsabilidad y el interés de buscar lo mejor para Puebla. Por eso la aprobación por unanimidad del noventa y seis por ciento de los asuntos tratados.

Porque en la Ciudad que Queremos la diferencia suma y complementa, todas las voces son siempre bienvenidas. Por eso a mis compañeros de Cabildo mi gratitud y mi reconocimiento.

Como demócrata, privilegio el respeto a la ley, porque es una herramienta de certeza y sobre todo de justicia. Por ello, celebro el triunfo de la ciudad de Puebla ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación en el tema de las tablas catastrales en la zona de conflicto limítrofe. Estaremos atentos al llamado del Congreso, que es la instancia para resolver en definitiva este tema. Seguiremos anteponiendo el interés de los ciudadanos. Porque en nuestra ciudad no deseamos conflictos; procuramos las soluciones con la ley en la mano.

III.- La Ciudad que Queremos es moderna y segura. Tengo claro que la preocupación permanente de los ciudadanos es la seguridad de sus familias, en las calles, las escuelas y el transporte. En respuesta, comparto con Ustedes los siguientes resultados nunca antes registrados en nuestra ciudad y, en algunos casos, a nivel estatal o nacional.

Al día de hoy contamos con trescientos dieciocho cámaras de video vigilancia que facilitan la labor preventiva. De éstas, ciento setenta y tres han sido instaladas en estos dos años de Gobierno, superando el número de las adquiridas en los nueve años anteriores.

Gracias a este equipo de punta, hemos incrementado el número de horas de grabación aportadas al Ministerio Público, de noventa a doscientos cuatro, cumpliendo también nuestra responsabilidad de prevenir el delito, al tiempo de colaborar en el combate a la delincuencia con otras instancias de gobierno.

Me es grato anunciar que iniciamos el “Proyecto Centinela” con el Gobierno del Estado, que considera la instalación de trescientas videocámaras adicionales. Así, tendremos un total de seiscientos dieciocho, consolidando uno de los sistemas de video vigilancia más grandes del país.

- Quiero hacer un reconocimiento especial también a nuestros policías que ya cuentan con su himno a la Policía Municipal donde ellos participaron, junto con el maestro Juan Arturo Ortega Chávez compositor de la música para el himno de nuestro Estado. Esto se realizó como un elemento para profundizar en su compromiso, mística y sentido de pertenencia.

- Creamos también el escuadrón femenino de motociclistas “Gacelas”, para el desahogo de la vialidad en el Centro Histórico.

- Quiero destacar que durante los dos primeros años de la Administración anterior, el municipio contaba con poco más de dos mil policías y se lograron alrededor de veintiún mil remisiones. En nuestra Administración la corporación tiene mil cuatrocientos cincuenta efectivos con los que se han logrado más de veintisiete mil remisiones en el mismo lapso. En otras palabras: con treinta y cuatro

por ciento menos personal hemos logrado veinticinco por ciento mejores resultados.

- Hoy en Puebla, hoy en Puebla, todos los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal han presentado sus exámenes de control y de confianza.

- En mi gobierno, se les exige pero también se les apoya. Por eso, incrementamos el salario de nuestros elementos. Podemos asegurar que hoy contamos con la policía mejor pagada de cualquier corporación del estado y una de las mejor remuneradas del país.

- En congruencia, si les exigimos que den la vida por nosotros y la de nuestros hijos debemos apoyarlos no sólo con tecnología, equipamiento y mejores salarios, sino también con el derecho al INFONAVIT que asegure lo que todos anhelamos: un hogar, una casa para nuestra familia. Esta fue una promesa que en mi gobierno también ya es una realidad. Suena fácil decirlo pero nadie, nadie lo había hecho.

Estamos trabajando arduamente y sé que hay mucho más por hacer contra el robo y la violencia. Sin embargo, afirmo que todos tenemos que trabajar en esta tarea y que en Puebla vamos por la ruta correcta considerando la compleja situación de seguridad que vive nuestro país o algunas otras ciudades de México, sin importar colores partidistas o el cambio de Administración Federal.

En Puebla seguimos concentrados en la tarea de procurar la seguridad y la tranquilidad para sus habitantes, sin bajar la guardia, sin triunfalismos y con los pies puestos en la tierra.

Con todo, la Ciudad que Queremos es segura, pacífica y amigable. Estamos cumpliendo nuestra promesa de hacer de Puebla uno de los destinos turísticos, culturales y de negocios más importantes del país.

Así se demuestra:

- Cuando la Organización Internacional de Turismo proyecta un crecimiento del sector en cuatro por ciento a nivel mundial, DATATUR registró el crecimiento turístico de la ciudad de Puebla en un treinta y dos durante estos dos años de gobierno.

- También con la realización en conjunto con el Gobierno del Estado de las dos ediciones de los Festivales Internacionales “5 de Mayo” y de “Teatro Héctor Azar” a la que asistieron más de setecientos cincuenta mil personas y en los que participaron casi dos mil cuatrocientos artistas nacionales e internacionales. Estos eventos son gratuitos para toda la gente y por supuesto todos Ustedes están invitados para la celebración de estos dos Festivales en el dos mil trece.

Vemos el presente año con grandes oportunidades para proyectar a la ciudad. Además de estos dos festivales, seremos también la sede de otros que harán de Puebla un referente nacional e internacional. Los ojos de México y el mundo nos miran como un destino promisorio.

Apoyaremos con gusto la realización del Tianguis Turístico que se llevará a cabo por el liderazgo del Gobernador del Estado en marzo próximo.

Seremos también organizadores del Campeonato Mundial de Tae Kwon Do en el mes de julio. Este evento a cargo de los tres niveles de gobierno nunca se había realizado en México y por primera vez en la historia de nuestra ciudad, se darán cita más de ciento cincuenta países del mundo.

¡Más mundo en Puebla y más Puebla en el mundo!

Distinguido auditorio:

Los logros en este informe no son sólo de Eduardo Rivera, sino también de Ustedes.

- De los ciudadanos, padres de familia, obreros, estudiantes, niños, universidades, iglesias, empresarios, partidos políticos, líderes de colonias, medios de comunicación.

- Estos logros también, son del gran equipo que me acompaña y del que me siento muy orgulloso; el cual incluye al gabinete ampliado, al Cabildo, Directores, Jefes de Departamento, Policías, Trabajadores de Limpia, Cajeras. Más de 5,000 trabajadores del Ayuntamiento.

- Son también del apoyo de los Senadores, de los Diputados Locales y Federales en los temas presupuestales y del municipio. De los Alcaldes que me han precedido, de Presidentes también de Juntas Auxiliares.

- Del Gobierno Federal y sus funcionarios encabezado en su momento por el Presidente Calderón y seguramente por el Presidente Peña Nieto, con quien procuramos un trato respetuoso e institucional.

- De manera particular del Gobernador del Estado, del Doctor Rafael Moreno Valle Rosas y sus Secretarios y colaboradores, con quienes a través del diálogo y el acuerdo hemos trabajado en conjunto y se ha realizado obra, como nunca antes se había hecho en Puebla. Muchas Gracias Gobernador y muchas gracias a su equipo de trabajo.

- Muchas gracias, en verdad reconozco el trabajo de todos por Puebla y les pido su apoyo para continuar fuerte en esta honrosa tarea que nos ha sido conferida, porque cuando nos unimos ganamos todos y en especial los ciudadanos a quienes servimos.

- A toda mi familia; a mis Padres; a mis hermanos; a Liliana, mi gratitud por su comprensión y apoyo; y a ti Lalo, Alex e Ilse, además de su aliento son motivo de gran orgullo y alegría. Muchas gracias hijos.

Señoras y señores:

Con este acto da inicio la tercera etapa de la Administración, que estará marcada por el voto de la sociedad para elegir a quienes habrán de sucedernos en poco más de un año. Al respecto mi gobierno y sus funcionarios seremos respetuosos del proceso electoral, nuestra prioridad y nuestra obligación es seguir trabajando por nuestra ciudad y sus habitantes.

Como demócratas que somos respetaremos la ley y la voluntad popular que seguro estoy, NO se equivocará en tomar la mejor decisión.

Como Presidente de la Asociación de Municipios ANAC, hace unos días me fue encomendado el liderazgo de la naciente Conferencia Municipal de Alcaldes de México, CONAMM, que agrupa a las asociaciones nacionales de municipios donde están representados los alcaldes emanados de las tres principales fuerzas políticas del país.

Ante ese doble honor, hago una respetuosa invitación a los alcaldes del estado y del país a que continuemos la lucha por el Municipio como célula esencial del Estado. Para ello, seguiremos impulsando una agenda política y legislativa que incluya: simplificar las reglas de operación de los programas que impactan en el municipio, la reelección de autoridades municipales, y mayor presupuesto con rendición de cuentas y transparencia.

En la honrosa tarea de servir a la ciudad, siempre habrá temas pendientes por resolver. Por muy complejos que sean, haremos siempre todo a nuestro alcance por atenderlos y salir adelante.

Quiero decirles que hemos trabajado incansablemente por la Ciudad que queremos y lo seguiremos haciendo en una ruta clara de la que ya cosechamos resultados.

Puebla es una estupenda ciudad. Es esa gran ciudad que soñaron la Reina Isabel de Portugal al fundarla, Don Juan de Palafox al proyectarla e Ignacio Zaragoza, ese gran Benemérito de la Patria al defenderla con valor y con coraje.

Hace dos años, hace dos años dio inicio en Puebla este cambio de mentalidad, este asombroso proceso de romper paradigmas. Pasamos de la confrontación o la indiferencia entre niveles de gobierno, al equilibrio y la colaboración, de una comunidad cansada a una sociedad participativa, de demostrar que trabajo, honestidad y eficiencia son posibles en la gestión pública. Es evidente que con este gobierno hay un antes y un después pero sobre todo, sobre todo, ¡hay un ahora!

Amigas y amigos todos:

Hoy nos toca a cada quien poner la parte de la ciudad que quiere.

Hacerlo no permite tibieza ni mezquindad. La ciudad que quiero y la que tú quieres requiere determinación y entrega.

Hoy como siempre, nos corresponde a todos seguir construyendo una gran ciudad.

Es con un gran compromiso y amor como lo estamos logrando.

A Dios le agradezco su protección y el soplo de su sabiduría.

Y a todos Ustedes sin excepción, les doy las gracias pero también les pido su participación generosa y fuerte compromiso.

Vamos...

¡Vamos poblanos unidos a construir!

¡Vamos Mexicanos y Mexicanas que quieren a su patria y a su hogar, que es el municipio!

¡Yo estoy listo y dispuesto como Ustedes, al trabajo por Puebla y por México!

*Aceleremos el paso,
Vamos por Puebla, construyendo juntos la ciudad que todos
queremos.
Muchas gracias.*

PUNTO OCHO

La **C. Secretaria del Ayuntamiento** refiere: en términos del artículo 78 fracción XXVI de la Ley Orgánica Municipal y del acuerdo dado en Sesión de Cabildo de fecha treinta de enero del presente año, la Regidora Xochitl Maura Barranco Cortés, procede a dar contestación al Segundo Informe rendido por el Presidente Municipal, sobre el estado que guarda la Administración Pública Municipal.

La **C. Regidora Xochitl Maura Barranco Cortés** procede a dar lectura a la contestación del Segundo Informe de Gobierno Municipal.

Aquí está lo que amamos, servir es una vocación y la vocación es amar lo que hacemos.

Honorable presídium.

Compañeros Regidores.

Distinguidos invitados.

Con fundamento en el artículo 78 fracción XXVI de la Ley Orgánica Municipal y en el Punto de Acuerdo aprobado por el Cabildo el treinta de enero del presente año, en este acto, doy acuse de recibo y contestación al Informe que ha rendido el Ciudadano Maestro Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal Constitucional de Puebla, respecto al estado que guarda la Administración Pública Municipal, en este segundo año de gestión.

La participación ciudadana como eje central del Gobierno Municipal, es una realidad en esta Administración, la evidencia radica en la composición plural del Cabildo, conformado por una Coalición y tres Partidos de Oposición, integrado no sólo por políticos profesionales, sino también por expresiones ciudadanas que constituye una de sus fortalezas.

Hace tres años conocí a Eduardo Rivera, que me invitó a participar en la contienda electoral para gobernar el Municipio de Puebla, siendo yo una ciudadana que hasta la fecha no milita en Partido Político alguno, así, desde el Gobierno Municipal somos muchos los ciudadanos quienes demostramos que con una nueva actitud de trabajo, es decir, una actitud honesta, incluyente, corresponsable, transparente, eficiente y ética se fortalece la Ciudad que Queremos, esta es la actitud que la sociedad exige a sus gobernantes y que es notoria en la función pública de esta Administración, prueba de ello, son los resultados que el Presidente

Municipal ha rendido en su segundo Informe de Gobierno, cuyas cifras enmarcan la evidencia de esta nueva actitud del Gobierno Municipal que se desempeña trabajando en equipo, con diversidad de ideas y con empleados municipales comprometidos.

Dicha actitud ha permitido la eficacia en la fiscalización y el control del gasto público, la transparencia, el aumento recaudado por predial, el incremento en las remisiones ante los Juzgados Calificadores y el Ministerio Público, la disminución en el número de enfermedades prevenibles, a diferencia del territorio municipal, la capacitación y profesionalización de la Policía, la inversión en proyectos de infraestructura y el estudio y actualización del Programa Municipal del Desarrollo Sustentable. Al mismo tiempo se constata la capacidad de Eduardo Rivera para sumar voluntades y acuerdos con el Gobierno del Estado, que encabeza el Doctor Rafael Moreno Valle Rosas, así como con el Gobierno Federal para el beneficio de todos.

Con esta actitud, el Cabildo ha impulsado y reglamentado los actos de la Administración Municipal, mediante la toma de decisiones colegiadas, producto de la deliberación y el análisis de los Regidores que teorizamos las necesidades de la ciudad en apego a las facultades que nos han sido conferidas.

Durante el dos mil doce, los Regidores celebramos trescientas setenta y seis sesiones de las diecinueve Comisiones que integramos, participamos en veintisiete Sesiones de Cabildo, con una efectividad del cien por ciento. Sigamos trabajando sin importar nuestra ideología partidista, filosófica o religiosa para que juntos construyamos la Ciudad que Queremos, con esta nueva actitud.

Existen problemas que requieren atención, la Ciudad que Queremos implica una construcción permanente y representa un reto diario, y qué bueno Señor Alcalde que al rendir su Informe Usted reconoce que existen pendientes, pero sabe qué, todos tenemos que reconocerlo así y es nuestra obligación el atenderlos, somos testigos del uso de tecnología de punta y de la capacitación de la policía municipal para reforzar los esquemas de seguridad pública, no obstante existe el reclamo de los ciudadanos por acabar con el asalto a transeúnte, el robo a casa habitación, de autopartes, entre otros.

Por otro lado está pendiente lograr la plena accesibilidad a la infraestructura urbana para que nuestra ciudad sea transitable para las personas con alguna discapacidad, que padecen las consecuencias diarias de la falta de aplicación del Manual Técnico de Accesibilidad. Hacemos un llamado para que las nuevas obras que se emprendan en la ciudad se garantice la accesibilidad para todos. La Ciudad que Queremos, Puebla, sigue creciendo en número de habitantes y por ende en parque vehicular, por ello es necesario implementar esquemas que hagan más fluido el tránsito en las vialidades, asimismo debemos redoblar esfuerzos para reordenar el comercio informal en la vía pública, desde el Cabildo nos comprometemos a coadyuvar y a respaldar estas labores.

El combate a la pobreza es tarea de todos y un deber de los servidores públicos, el abstenerse de lucrar política y electoralmente con ese flagelo, hacemos un llamado a todos los actores políticos, a no buscar beneficios particulares en vísperas de los comicios,

debemos hacer a un lado nuestras diferencias políticas y sumar esfuerzos para mitigar la pobreza.

A un año de que concluya la Administración Municipal, vale la pena preguntarnos como gobierno, qué le vamos a heredar a las personas que por nacimiento o por haber hecho de Puebla su casa, estamos aquí y seguiremos viviendo en esta tierra, la respuesta la estamos dando desde febrero de dos mil once, cuando empezamos a trabajar para tener una mejor ciudad para nosotros, nuestros hijos y nietos, pensado en el futuro y trabajando en el presente. Ahora, luego de dos años de trabajo contamos con mejor infraestructura, más seguridad, entornos favorables y saludables, mejores servicios y oportunidades para el desarrollo económico y social, hoy, seguimos construyendo la Ciudad que Queremos, una ciudad en donde no sólo haya crecimiento material, sino un cambio de actitud en la gente y como el buen juez por su casa empieza, estamos poniendo el ejemplo desde la Administración Municipal, demostrando a los ciudadanos que sí es posible más con menos, de forma responsable y eficiente.

Construir la Ciudad que Queremos, requiere del esfuerzo y participación de todos, absolutamente todos, trabajando con honestidad, lo que es la base de esta nueva actitud, de una mejor Puebla, de un mejor México, servir, servir es una vocación y la vocación es amar lo que hacemos. Es cuanto Señor Presidente.

PUNTO NUEVE

La **C. Secretaria del Ayuntamiento** menciona: escuchemos con atención el mensaje que dirige el Gobernador Constitucional del Estado de Puebla, Doctor Rafael Moreno Valle Rosas.

El **C. Doctor Rafael Moreno Valle, Gobernador Constitucional del Estado de Puebla** manifiesta:

Muy buenas tardes a todos, es un privilegio para mí, el acompañar al Presidente Municipal de la Ciudad Capital, Eduardo Rivera, en su segundo Informe de actividades.

Asimismo celebro la presencia del Presidente de la Junta de Gobierno de Gobernación Política del Congreso del Estado, Mario Riestra.

Así como el Presidente Tribunal Superior de Justicia del Estado, David López Muñoz.

Por supuesto siempre es un privilegio contar con la compañía del Arzobispo de Puebla Víctor Sánchez Espinosa.

Así como del Comandante de la XXV Zona Militar Marco Antonio Barrón Ávila.

Asimismo, es importante el que nos acompañen Diputados y Diputadas del Congreso del Estado, representando a las diversas

fuerzas políticas.

Así como Diputados y Diputadas Federales que hoy nos honran con su presencia.

Así como la Senadora Lucero Saldaña.

Me parece que este recuento de los logros de estos dos años de actividades ha sido muy elocuente, particularmente las imágenes hablan mucho más que las palabras y en este sentido estoy convencido de que se pudo dejar muy claro el hecho de que en estos dos años del Gobierno del Estado y del Gobierno Municipal se ha hecho más obra pública que nunca antes en la historia de Puebla y en este sentido me parece que ha sido fundamental el que haya coordinación entre el Gobierno Estatal y el Ayuntamiento y también que haya participación en programas de coinversión entre los diferentes órdenes de gobierno.

Esto nos ha permitido, por ejemplo, el planear las grandes obras del Gobierno Estatal y también las grandes obras del Ayuntamiento, como puede ser la Esteban de Antuñano, que es una avenida muy importante que se pavimentó en concreto hidráulico bajo la modalidad de peso a peso, pero que también estuvo vinculado al rescate de la constancia mexicana por parte del Gobierno Estatal y la Fundación Azteca, de tal suerte que ahí tenemos la Sede de las Orquestas Infantiles de TV Azteca, o podríamos ejemplificar con la pavimentación en concreto hidráulico de la Avenida Ignacio Zaragoza, que estuvo vinculada a la inversión del Gobierno Estatal en el Viaducto Zaragoza, así como el puente deprimido en el Boulevard 5 de Mayo.

Hemos hecho avenidas importantes en concreto hidráulico bajo la modalidad de peso a peso, como la Hermanos Serdán y también como la 5 de Mayo, de la misma forma hemos trabajado juntos para promover la cultura para promover a Puebla como un destino turístico, en este sentido hicimos juntos el festival internacional 5 de Mayo, así como el Festival Internacional de Teatro, con aportaciones del Ayuntamiento y del Gobierno del Estado, se pudo lograr traer a Puebla artistas de diferentes países y sobre todo elevar significativamente la calidad de la oferta cultural con respecto a lo que podríamos ofrecer anteriormente cuando se veía una división entre el Gobierno del Estado y el Ayuntamiento, cuando el Gobierno Estatal hacía sus eventos y el Ayuntamiento los propios.

Yo estoy convencido de que podemos lograr mucho más juntos que cada quien por su lado, y en este sentido hemos venido trabajando una acción de largo plazo, pero acciones concretas y medibles en el corto y en el mediano plazo, buscando por supuesto mantener a Puebla como una Ciudad segura. Y es un reto enorme particularmente por la situación que enfrentan algunos Estados con los que compartimos límites territoriales, como el Estado de Guerrero o el Estado de Veracruz o más recientemente el Estado de México.

Sin embargo, a través de la coordinación entre la Federación, la participación decidida del Ejército Mexicano, de la Marina y por supuesto de los Ayuntamientos y Gobierno Estatal, hemos logrado mantener los índices delictivos bajo control y estamos haciendo

inversiones, pensando a futuro, por ejemplo de más de cien millones de pesos de nuevas cámaras de video vigilancia, hemos estado trabajando juntos con el Ayuntamiento para traer a Puebla eventos trascendentes en la vida nacional.

La próxima semana desde el punto de vista deportivo estaremos recibiendo a la delegación sub 20 de México para que participe en el torneo eliminatorio de la CONCACAF, posteriormente seremos sede en el mes de marzo del Tianguis Turístico 2013, que por primera vez en la historia se lleva a cabo en un destino que no es de sol y playa. Y más adelante como ya lo comentó el Presidente Municipal, estaremos recibiendo por primera vez en México el Campeonato Mundial de Tae Kwon Do, esto fue un esfuerzo de conversión entre el Ayuntamiento y el Gobierno del Estado y una muestra más de la importancia de trabajar de manera coordinada y conjunta en beneficio de los ciudadanos.

Por otra parte también estamos trabajando de manera coordinada en materia de salud y el día de hoy me complace anunciar que estaremos haciendo una rehabilitación integral del Hospital de Agua Santa con doscientos millones de pesos de inversión por parte del Gobierno del Estado. De la misma forma los Secretarios del Gabinete Estatal han estado trabajando con sus pares del Ayuntamiento para presentar un programa de obras Peso a Peso, porque el hecho de que sea el último año de Administración Municipal, no implica que se va a disminuir el trabajo, hemos platicado con el Presidente Municipal, es que va a trabajar con el mismo entusiasmo hasta el último día de su mandato y en este sentido estoy convencido que pronto podremos presentar a los ciudadanos, un programa de obra pública de conversión bajo la modalidad de pesos a peso sin precedentes en la historia de Puebla.

Sin duda estamos escribiendo una nueva historia para el municipio y para el Estado, le hemos apostado una profunda transformación, una nueva manera de medir el resultado, es simplemente preguntarle a alguien que no haya venido a Puebla en dos años, si ve o no ve la diferencia, simplemente preguntar cuál era la imagen de Puebla hace tres años y cuál es la imagen de la presencia que tienen el municipio y el Estado actualmente en la vida nacional, por supuesto que esto no es producto de la casualidad, ha sido producto del trabajo de todos los poblanos.

Y quiero reconocer al Cabildo el haber logrado que el noventa y seis por ciento de las iniciativas y de las propuestas del Presidente Municipal hayan sido aprobadas por Unanimidad, habla de que Ustedes hayan respetado el mandato popular, han entendido que Ustedes, el Presidente Municipal y un servidor tenemos los mismos jefes y jefas que son los ciudadanos y que tenemos que evaluar las propuestas no con criterios político-partidistas, sino con un criterio elemental, de pensar si la propuesta beneficia o no, al municipio y a sus habitantes, y por eso, un reconocimiento de un servidor, pero también estoy seguro de todos los poblanos por ese trabajo en beneficio de nuestra ciudad.

Si de esta forma de trabajar al margen de diferencias ideológicas o partidistas, difícilmente hubiéramos logrado lo que hemos podido hacer en estos dos años, porque así como ha habido

un apoyo al Alcalde por parte de los Regidores, también un servidor ha tenido el apoyo por parte de los Diputados y Diputadas Locales y Federales, me parece que no podemos permitir que los tiempos electorales vayan a detener este avance que hemos logrado como entidad y como Ciudad Capital, y por ello, yo invito a todos los ciudadanos de nuestro Estado y de nuestra ciudad a evaluar lo mucho que se ha hecho en poco tiempo, pero también a reconocer los enormes retos que tenemos por delante.

Puebla, tanto a nivel Estatal como a nivel Municipal tiene grandes contrastes, por un lado tenemos un extraordinario potencial desde el punto de vista turístico, desde el punto de vista industrial, somos el segundo Estado con más universidades, tecnológicos, e instituciones de educación superior. Sin embargo, todavía tenemos juntas auxiliares y comunidades y colonias populares que carecen de lo más indispensable, de los servicios básicos como el agua y el drenaje o la electrificación y en este sentido también debemos reconocer que si nuestro Estado ha venido teniendo un crecimiento del producto bruto muy por arriba de la media nacional conforme a datos del INEGI en estos últimos dos años, todavía somos de los Estados y de los Municipios con mayor pobreza en el país. Por ello debemos hacer causa común para enfrentar estos retos que tenemos por delante.

Yo tengo confianza en el futuro, porque sé de lo que somos capaces los poblanos cuando trabajamos juntos por una causa justa, Puebla es nuestra casa y debe ser nuestra causa compartida, así como en estos dos primeros años de Administración, hemos visto el trabajo coordinado entre los diferentes órdenes de gobierno. Y hoy le ofrezco públicamente al Señor Presidente Municipal Eduardo Rivera y a su equipo de trabajo que lo seguiremos haciendo en este dos mil trece, que seguiremos trabajando juntos y proyectando una Puebla más justa, más equitativa y con oportunidades para todos, una Puebla que esté siempre a la vanguardia y en este sentido estoy convencido de que requerimos el apoyo y el respaldo de los ciudadanos, porque las grandes transformaciones, los grandes cambios no se hacen solamente desde el gobierno, solamente la suma de esfuerzos de personas ordinarias como cada uno de nosotros nos va a permitir alcanzar resultados extraordinarios.

Por ello, los invito a sumarse cada quien aportando lo mejor de sí, celebro que estén aquí empresarios destacados representantes de las diferentes Cámaras, Rectores, que estén también diferentes medios de comunicación, había omitido mencionar al Senador de la República Javier Lozano, que también hoy nos honra con su presencia y yo sé que cada uno de nosotros particularmente quienes tenemos alguna responsabilidad pública, o bien, algún liderazgo social debemos poner todo esto al servicio de Puebla y los poblanos, mi esposa Martha Érika que hoy nos acompaña también desde su trinchera en el DIF, ha venido contribuyendo a esa visión de una Puebla diferente y mejor y estoy seguro que trabajando junto con Liliana Ortiz, también lograrán avances importantes en estas disparidades que antes he comentado.

Sólo me resta amigas y amigos felicitar al Señor Presidente Municipal Eduardo Rivera, por este segundo Informe de actividades, a todo su equipo de trabajo al Cabildo, porque realmente al ver esos

videos, al hacer un recuento de los logros de las obras, de las inversiones y sobre todo un comparativo entre el antes y el después, podemos confirmar que vamos por el camino correcto y que para Puebla, lo mejor está por venir.

La **C. Secretaria del Ayuntamiento** refiere: solicito a todos los presentes permanezcan de pie para entonar el Himno del Estado de Puebla.

ENTONACION DEL HIMNO DEL ESTADO DE PUEBLA

La **C. Secretaria del Ayuntamiento** menciona: Presidente Municipal informo a Usted que se ha dado cumplimiento con el Orden del Día.

El **C. Maestro Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal Constitucional** manifiesta: muchas gracias, en términos del artículo 26 fracción XII del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, se declara cerrada la presente Sesión Pública y Solemne – siendo las 13 horas con 20 minutos del día once de febrero del año en curso.

Muchísimas gracias por su presencia.

EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL

MAESTRO EDUARDO RIVERA PÉREZ

LA C. SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO

PROFESORA MARÍA LEONOR APOLONIA
POPÓCATL GUTIÉRREZ

EL C. SÍNDICO MUNICIPAL

MAESTRO ERNESTO BOJALIL ANDRADE